



# Santiago Creel presumió su encuentro con Justin Trudeau donde presentó sus “mejores cartas credenciales”



El presidente de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel Miranda**, habló sobre su “**breve encuentro**” con el primer ministro de Canadá, Justin Trudeau, tras su reunión con parlamentarios canadiense y diputados mexicanos. De acuerdo al también integrante del Partido Acción Nacional (PAN), la conversación que sostuvo con el líder extranjero **fue para explicarle sobre la funcionalidad** que tiene el organismo que encabeza.

“Tuve una breve conversación con el [Primer Ministro, Justin Trudeau](#), me presenté con las **mejores cartas credenciales** que tenemos en la Cámara de Diputados: un Congreso paritario, lo cual celebró.”, publico el blanquiazul en su cuenta de Twitter.

Y es que para el diputado panista los dos países hermanos comparten más que un continente, pues también se asimilan como entidades con los mismos valores democráticos, con pluralidad de ideas, diversidad e inclusión de grupos vulnerables y pueblos originarios.

“Suscribo lo que es dijo; el comercio tiene como finalidad al ser humano y no al revés”, replicó Creel Miranda.